

令和2年8月4日

教職員 各位

高知工業高等専門学校長
井 瀬 潔

新型コロナウイルス感染症拡大に伴う国内の移動について（注意喚起・変更）

令和2年7月16日付け校長通知により注意喚起を行っておりました標記のことについて、全国的にここ数日の間で新型コロナウイルス感染症の陽性者数が増大していることを踏まえ、取扱いを一部変更しますので、お知らせします。

現在、全国各地において、新型コロナウイルスの感染者数が大幅に増加し、陽性者数が過去最多となるケースや感染経路が不明とされる患者数が増加していることが日々報道されています。

本校では、「新型コロナウイルス感染症に対する当面の対応について」第十四報及び第十五報において、6月19日以降全ての都道府県を対象に往来の自粛を解除しています。

しかしながら、7月15日午後には、東京都で開催された新型コロナウイルス感染症に関する専門家会議において、東京都内における現在の感染状況が4段階のなかで最も深刻な「感染が拡大していると思われる」に引き上げられました。

高知県でも、7月22日付け知事メッセージにて「高知県における新型コロナウイルス感染症対応の警戒のステージを、平常時の「ゼロ」（緑）の状況から、本日、「注意」報（黄色）レベルに引き上げる」との内容が発出され、8月2日付け知事メッセージにおいても「注意（黄）のステージから変更しない」ことが示されております。

つきましては、県をまたいで移動される場合は、当面の間、第十四報・第十五報の通知にかかわらず、やむを得ない事情がある場合を除き自粛してください。

また、都道府県知事が社会への協力要請を行う基準（厚生労働省：直近1週間の10万人あたり新規感染者数が2.5人以上^(注)）を超える地域から高知に移動した場合は、移動後2週間は自宅等に待機し、可能な限り人との接触を避けるなど、感染リスクの低減に努めていただくようお願いいたします。

(注) 10万人あたりの新規感染者数は、以下のURL等を参考としてください。

参考：1週間の10万人あたり感染者数（都道府県別・yahoo ニュース）

<https://news.yahoo.co.jp/story/1717>